



令和6年度学校だより 第6号

山口大学教育学部
附属特別支援学校

〒753-0841
住所：山口市吉田 3003
TEL：083-933-5480
FAX：083-933-5486

令和6年度 前期のまとめを行いました

保護者、関係機関の皆さまには、日ごろより本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、本年度の前期も終わりを迎え、無事に終業式を行うことができました。この半年間、子どもたちはさまざまな挑戦と学びを通して大きく成長しました。4月からの頑張りを振り返りながら、子どもたち一人一人の努力を共に喜びたいと思います。

今年は、水泳学習において市の温水プールを活用するなど、学校外での学習機会を充実させることができました。こうした多様な学びの場で、子どもたちは新たな経験を積み、成長の幅を広げていったことと思います。

後期には、ふよう祭をはじめとする様々な行事が予定されています。これらの機会を生かし、さらに子どもたちの学びを深め、充実した学校生活を送れるよう、教職員一同取り組んでまいります。保護者、関係機関の皆さまには引き続きのご支援とご協力をお願いします。

校長 浅原 孝光



10月1日より 自転車損害賠償責任保険等への加入が義務化されます

山口県自転車の安全で適正な利用促進条例により、自転車利用者・保護者、自転車を利用する事業者、自転車貸付業者の自転車損害賠償責任保険等への加入が10月1日より義務付けられます。既に保険等に加入済みのご家庭は引き続きよろしく申し上げます。未加入のご家庭につきましてはQRコードから山口県のHPにて、ご確認ください。

なお、自転車に乗る自転車保険には、さまざまな種類があります。保険代理店や最寄りの自転車販売店等にお問い合わせください。





10月の主な行事予定

1日 (火)	秋季休業(～4日)	19日 (土)	ふようまつり前日準備
7日 (月)	後期開始、給食開始、参加実習 ふようまつり週間(～20日)		山口県障害者技能競技大会
9日 (水)	専門部⑤、県立大実習	20日 (日)	第44回ふようまつり
10日 (木)	ヤマミイる一む⑪ 精神科検診⑥ 参加実習、県立大実習	21日 (月)	ふようまつり前日準備振替休日
11日 (金)	進路懇談会、県立大実習	22日 (火)	ふようまつり振替休日
15日 (火)	SC相談⑩	23日 (水)	参加実習、県立大実習
16日 (水)	県立大実習	24日 (木)	ヤマミイる一む⑫、県立大実習
17日 (木)	ふようまつり予行練習 県立大実習	25日 (金)	県立大実習
18日 (金)	参加実習、県立大実習	28日 (月)	教育相談週間(～11/1)PTA評議員会⑤
		29日 (火)	※金曜日課、SC相談日⑪ PTA文化部職場見学
		30日 (水)	専門部⑥
		31日 (木)	ヤマミイる一む⑬

教育実習が終わりました



今年は台風のため8月29日からの実習が2日間延期され、9月2日からのスタートとなりました。1か月間続いた教育実習が、本日無事に最終日を迎えました。

このたびの実習は、山口大学の特別支援教育コース以外の4年生が、特別支援教育に係る免許を取得するための実習でした。その中には、「大学2年生の時に参加実習でここに来て、特別支援学校の先生になりたい!と思うようになりました。」と方向転換した学生さんもおられました。教育実習や参加実習という体験が、学生さんの人生を変えることもあります。本校での学びが、学生さんにとっても、日本の教育界にとっても意義深いものになりますよう、今後もすばらしい学びの場の提供に努めていきたいと思えます。

本校の子どもたちも、授業はもちろんのこと、朝の活動でロータリーを並んで歩いたり、給食と一緒に食べたり、昼休みにグラウンドや中庭で鬼ごっこをしたり、教室でおしゃべりをしたりするなど、実習生と楽しく過ごす中で、人とのかかわりを広げました。子どもたちにとっても実習生にとっても、この出会いをとおして成長する姿が見られ有意義な時間となりました。

保護者の皆様には、授業や送迎時のやり取り、ご家庭でのフォロー等、様々なご協力をいただき、本当にありがとうございました。

なお、10、11月にも大学2年生の介護等体験(参加実習)が数回行われる予定です。引き続きのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



現職教員研修

山口県内の現職教員の研修が本校で行われます。今年度は、現在山口大学で研修中の教員3名が研修を行います。期間は、9月30日から10月31日までで、週2日程度の来校となります。

【山口大学長研修教員】

校内にジュースの自動販売機が設置されました!見ていると、下校時に保護者の方に買ってもらったり、1日頑張ったご褒美に?自分で購入して飲んで帰ったりと、喜んでいる子どもたちの姿が見られます。

この販売機は、学習や防災のために設置いたしました。市価よりも、ややお手頃価格となっております。もしよろしければ、お子様と一緒にぜひご活用ください。

先日はふようまつりPTAバザー飲食部門へ、たくさんのご協力をありがとうございました。

厚生部では、友愛バザーを行います。すでに多くの皆様から遊休品のご提供をいただいておりますが、10月11日まで受け付けておりますので、引き続きご提供くださいますよう、よろしくお願いいたします。